



## El Instituto de Investigación Biosanitaria de Valladolid arranca con la elección de los miembros de los comités científicos

La selección de los miembros de ambos comités se ha hecho con base en criterios de excelencia y de experiencia clínica

16/12/2023 13:44

---

Valladolid / Sanidad

### *ICAL*

El Instituto de Investigación Biosanitaria de Valladolid (IBioVALL) ha dado un nuevo paso en la formación de su estructura interna con la designación de los componentes de su Comité Científico Interno (CCI) y del Comité Científico Externo (CCE), órganos ambos de consulta de carácter multidisciplinar encargados, entre otras funciones, de asesorar a la Dirección Científica del Instituto en la actividad investigadora, así como definir las líneas de trabajo prioritarias.

La selección de los miembros de ambos comités se ha hecho con base en criterios de excelencia y de experiencia clínica de los candidatos, acreditados a lo largo de los años, así como su participación como investigadores principales en proyectos de investigación a todos los niveles, explica la Junta.

Estos expertos asesorarán a la Dirección Científica del Instituto, que estará coordinada por los doctores Alberto San Román, jefe del Servicio de Cardiología en el Clínico y director de Instituto de Ciencias del Corazón (ICICOR), y Manuel Pérez Miranda, jefe del Servicio de Aparato Digestivo del Hospital Universitario Río Hortega de Valladolid.

El IBioVALL nace como un elemento fundamental de la investigación y la innovación de excelencia en Valladolid, y como una ambiciosa apuesta para consolidar a Castilla y

León como referente en el ámbito de la investigación biosanitaria, recuerda en un comunicado.

Se estima que este proyecto supondrá para la ciudad de Valladolid, en la próxima década, la creación de un centenar de puestos de trabajo altamente cualificado, con el objetivo de que todo el conocimiento generado a partir de la investigación biosanitaria de excelencia se traduzca en el tratamiento y prevención de las enfermedades y en la mejora de la salud y la calidad de vida de la población.

El Comité Científico Externo, que actuará con independencia de criterio y autonomía científica respecto al propio Instituto, estará formado por Francisco Fernández Avilés, que ha sido jefe de Servicio de Cardiología del Hospital Universitario Gregorio Marañón y Director Científico del CIBERCV; Alfredo Martínez Hernández, catedrático de Nutrición y Bromatología de la Universidad de Navarra.

También por Pilar Garrido López, jefa del Servicio de Oncología Médica del Hospital Universitario Ramón y Cajal de Madrid y codirectora del área de cáncer del IRYCIS; Adolfo García Sastre, director del Global Health & Emerging Pathogens Institute del Hospital Mount Sinaí de Nueva York y catedrático de Medicina y Microbiología de la Universidad de Burgos; y María Angeles Moro Sánchez, catedrática de Farmacología de la Universidad Complutense de Madrid y directora del Grupo de Investigación en Fisiopatología Neurovascular del CNIC.